

Ban Ki moon assure que la crise des réfugiés est incontrôlable



Nations Unies, 9 août, (RHC).- Le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon, a reconnu que la crise des réfugiés dans le monde est incontrôlable

Au terme d'une réunion avec le président argentin, Mauricio Macri, dans le cadre de l'agenda de sa visite à Buenos Aires, Ban Ki-Moon a déclaré que le flux massif de réfugiés a atteint le chiffre de 65 millions de personnes, en provenance pour la plupart de la Syrie, de l'Irak, du Pakistan, de la Libye, de la Somalie et du Soudan.

Ban Ki Moon a annoncé que l'Assemblée Générale débattrait de ce problème lors d'un sommet en septembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/102254-ban-ki-moon-assure-que-la-crise-des-refugies-est-incontrolable>



Radio Habana Cuba